

母との絆

フアロー。エロール

鍵か千ヤチヤリと、ドアノブが力千ヤカ力千ヤ

する音が聞こえてきたら、私と兄と妹は母が帰つ

てきましたことかすぐ分かりました。仕事終りに、帰

宅しました母のぐたり疲れている姿はいたいに私の

頭がら離れません。くたくたなのは、母の顔には

いつも優しい表情がありました。シングルマザーリ

で私と兄妹を育てることは大変だったと思ひます。

そんな母が頑張ってくれたからこそ、今の私がい

まう。私にとって、母は世界で一番美しくて賢い

人なのです。

ある日、異父兄弟の兄が自分の子供を育てられ

り、私がたので、私の母が孫である子供達をしきと

なつてとても、家族を愛する私達と一緒に住むことになりました。その

とを干公平た」と言いまして、私は常に「負担に

いと恩い、甥と姪にとてても、こんなに大切して

くれるおばあちゃんかいて本当に幸せだと思いま

した。
一年後、私と兄妹か^母と別れ、それぞれの大学に行くことになりました。もう母に迷惑をかけないだろ^うと思いまして。ほ、としました。しかし、一学期が終わ^つて頃、妹がう電話が来て、母が仕事を辞めさせられたと教えてもらいました。母は仕事か^できな^ばどス^{トレス}が溜ま^つていた上に家賃が払えなか^つたせいで、い^で引越ししなくてはなりませんでした。今まで^した。母は、粉骨碎身頑張^つてきましたが、とうとう、この時、母もぐじけてしま^つたのせうと思いま^す。母は、冬休みに実家に帰^つた時、最初のうち^で、そして、冬休みに実家に帰^つった時、最初のうち^で、よく見たら、食べ物の少なさ、部屋の窮屈^さ、さ^うに洗濯機などの大好きなものもなくな^つた。その実家には冬休みの間滞在^すしていま^{した}が、毎日起床するたびに、ここは実^家ではな^いよう^に感じました。さらに悪いことに昔の記憶の中の母と今の母は全く違うよう^に感じました。

